
 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 



 

 

 

 
 ２０２０年３月、拝島ＣＴＣセンター社員に対して「拝島ＣＴＣセンターの八王子支社ビルへの移転について」の 
社員説明会が行われましたが、移転の時期など具体的な内容が一切示されなかったため、分会は「要望書」を提出して、
会社に対して社員の不安解消のための意見交換の場を設定するように再三求めましたが、会社は職場の声を受け止め
ようとしませんでした。 
社員説明会から１年が経過した今も移転すること以外の情報が一切明らかにされない状況の中で、職場内に「移転

準備ＰＴ」が設立され、移転の準備が進められており、職場では不安や不満の声が増大しています。 
そこで、そのような職場からの声を受け、２０２１年３月５日に申し入れを行い、３月２９日に交渉を行ないました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

輸送サービス労組 

説明会以降、１年経過しても移転すること以外の情報が明らかにされず、
社員は不安な気持ちの中で業務せざるを得なくなっていることから、直ちに、 
社員の不安解消のためにスケジュールを含めた情報を全体化すること！ 
-------------------------------------------------------------------------------------- 
異常時に強い指令体制を創るために、支社移転後もＣＴＣセンターとして

指令業務に専念できる体制を構築すること！ 
-------------------------------------------------------------------------------------- 
職場の意見を反映し、指令のプロを創り出すための教育・訓練が出来る 

体制を構築すること！ 

情報収集と意志決定を速やかに行うために支社ビルへ移動する。社員の
不安の声は受け止める。社員の不安を解消するために成案になり次第、必ず
示していく。 
 
 
------------------------------------------------------------------------------------- 
支社ビルへ移動しても、指令としての機能は残る。支社と連携しながら 

指令業務に専念できる体制を創ることで、異常時の対応能力と輸送品質の
向上に繋がる。 
 
 
------------------------------------------------------------------------------------- 
支社とＰＴのメンバー間での意見交換を行っているが、今後の教育・訓練

等については、職場の意見を受け止め、決めていくことになる。 

 

 
確認！ 


